



¿Qué riesgos químicos hay en las sustancias psicoactivas que circulan en Medellín?

La Alcaldía de Medellín y la Universidad Nacional de Colombia iniciaron un estudio para conocer las características químicas de estas sustancias.

Por falta de información la ciudadanía está en riesgo de:

- Muerte
- Intoxicación
- Sobredosisación
- Enfermedades graves
- Trastornos mentales



Este estudio analizará **600 sustancias** circulantes en las **16 comunas** y los cinco corregimientos.

Las muestras se recogerán por medio de donaciones en fiestas, parches y puntos de recolección.

Se aplicarán técnicas colorimétricas y de espectrometría para reconocer los componentes de las sustancias psicoactivas.

Es la primera vez en el país que se realiza una investigación de riesgo químico de estas dimensiones.

Su objetivo es salvar la vida y la salud de quienes acceden a estas sustancias.



Los resultados guiarán estrategias que ayuden a la **mitigación y reducción del daño.**

En el mundo, cerca de **285 millones** de personas han consumido alguna sustancia psicoactiva.

De ellas, **35 millones** refieren necesitar tratamiento de desintoxicación y solo **1 de cada 7** logra acceder a él.



Conscientes, proyecto de la **Secretaría de la Juventud**, busca brindar información objetiva y académica a los consumidores de sustancias sobre los riesgos que corren con sus prácticas, para prevenir daños asociados a ellas.

Esríbenos si necesitas asesoría en salud para identificar alertas sobre consumos riesgosos.



310 715 40 95



¡Mantén el equilibrio!



Alcaldía de Medellín

